



Le Saint-Siège

CONCLUSION DES EXERCICES SPIRITUELS
DU SAINT-PÈRE ET DE LA CURIE ROMAINE

PAROLES DU PAPE FRANÇOIS

Maison du Divin Maître, Ariccia

Vendredi 27 février 2015

[Multimédia]

Au nom de tous, également en mon nom, je désire remercier le père, son travail parmi nous pour nos exercices. Il n'est pas facile de faire des exercices pour les prêtres ! Nous sommes tous un peu compliqués, mais vous avez réussi à semer. Que le Seigneur fasse croître ces semences que vous nous avez données. Et je souhaite aussi, je souhaite à tous, que nous puissions sortir d'ici avec un pan du manteau d'Élie, à la main et dans notre cœur. Merci, père !